

G E O R G E Jean-Pascal

17 rue du rabot d'or
28300 POISVILLIER



Eleveur, propriétaire de chevaux

Propriétaire depuis 2001 et éleveur hors sol depuis 2009

sous l'affixe « ELGE ». Administrateur de la société des courses de Chartres depuis 2002, secrétaire général adjoint puis secrétaire général en 2023.

Chère Madame, cher Monsieur,

Je souhaite m'engager pour vous représenter **au collège des éleveurs au comité régional de la région Ile-de-France Haute Normandie**, dans le cadre du scrutin uninominal des élections de la SETF, pour agir et défendre les projets de réformes portés par Caroline SIONNEAU, candidate à la présidence de la SETF.

Passionné des courses hippiques depuis l'enfance, j'ai réalisé mon rêve en achetant mon premier trotteur en 2001, puis je me suis investi comme bénévole sociétaire et enfin administrateur de la société des courses de Chartres depuis 2002. J'en suis devenu le secrétaire général en 2023.

La spécificité de la race du Trotteur Français doit être conservé en gardant son autonomie et son mutualisme. C'est sa richesse !

Engager une réforme structurelle de l'institution hippique afin de réduire les coûts de fonctionnement des Sociétés Mères et du PMU afin de réaugmenter les encouragements (allocations et primes d'élevage).

Faire évoluer les programmes et conditions générales de courses fondés sur des pratiques d'hyper sélectivité qui épuisent les chevaux et aggravent la situation face à la perte de revenus.

Lutter contre le dopage, notamment par l'indépendance du laboratoire de contrôle du dopage.

“ Petit éleveur, je représenterai la majorité silencieuse, alors accordez moi votre confiance et votez pour mon engagement.

Jean Pascal GEORGE